

Modaes

Empresa

On: suma y sigue en México, abre nueva tienda en Guadalajara

La nueva tienda, que abrió el pasado 30 de noviembre, es la primera en el occidente del país y contará con una superficie de 96 metros cuadrados.

Modaes
2 dic 2019 - 00:00

On: suma y sigue en México, abre nueva tienda en Guadalajara

On se expande en México. La empresa llegó con toda su oferta de calzado y prendas de vestir por primera vez al estado de Guadalajara el pasado 30 de noviembre. La nueva tienda, que es la tercera *flagship* de la empresa dentro del país, está ubicada en la planta alta del centro comercial Punto Sur, en Guadalajara

La firma suiza de moda deportiva va con pie firme en el país mexicano, **el pasado 23 de noviembre la marca también puso en marcha un nuevo modelo de tienda en el mercado mexicano llamado *On Classics*** donde se distribuyen piezas atemporales.

Hace menos de un mes Roger Federer fue anunciado como nuevo socio de la empresa suiza, “el tenista top mundial no solo aportará capital como inversionista, sino que también participará en el desarrollo de nuevos productos”, como lo comunicaron en la página oficial.

On desembarcó por primera vez en México en 2014, de la mano de la empresa AW Sports. La empresa fue fundada en el año 2010 por Olivier Bernhard, David Allemann y Caspar Coppetti.